



Faux violence conjugale

Par Abel09

Bonjour je vous écris car j'ai essayé toutes les Portes mais personne ne ma encore écouté.

je me suis marié avec une marocaine en Mars 2022, elle a reçu le visa après directement j ai pu la faire venire en juillet 2022 depuis son arrivée elle me parle que du social la caf et les allocations.

elle a pu se débrouiller pour trouver un travail en noire sans avoir un numero sécurité sociale (sachant qu'elle reçoit une fiche de paie avec un faux numéro et elle depasse les heures de son contrat)

le 25 novembre j ai reçu un coip de fil de la caf en me demandant de justifier mes ressources je l'ai demandé gentiment a Mme et elle ma promis que dici la fin du mois elle me retransmis tous sauf que le début du mois Mme elle me dis si je répons au service elle m'accusera de violence conjugale des que j'ai entendu ca j'ai déposé une main courante avec les accusations et le lendemain j'ai redposer une main courante pour mariage gris.

car cela fait juste 4 mois que Mme est venu et elle me cause tous les problèmes avec les voisins et les services de l'état.

jusqu'à présent l'enquêteur macuse de vilence car elle a eu un certificat médicale et personne ne ma écouté je suis dans le grand stress je suis diabétiques avec un grand etat de choc je dois commencer le suivi psychologiques car je suis totalement détruit.

pourriez-vous m'aider svp je suis épuisé svp je vous supplies faites moi un retour

Par yapasdequoi

Bonjour

Vous pouvez vous-même porter plainte pour violences psychologiques et vous adresser au 3919

[url=https://www.gouvernement.fr/actualite/violences-sexistes-et-sexuelles-le-3919-desormais-disponible-a-toute-heure]

https://www.gouvernement.fr/actualite/violences-sexistes-et-sexuelles-le-3919-desormais-disponible-a-toute-heure[/url]

Sachez que vos mains courantes auront peu d'effet. Seule une plainte entraîne une enquête.

Vous devriez envisager rapidement une séparation et un divorce ou bien une annulation de ce mariage gris.

Consultez un avocat !